

Empresas de Ultramar renuevan su apoyo al Hospital Comunitario de Mejillones fortaleciendo la salud pública local

Puerto Angamos, Puerto Mejillones, Ultraport y Axinntus mantienen su compromiso con el recinto hospitalario, asegurando la continuidad de 11 oficinas modulares. Estas estructuras han permitido mejorar la infraestructura del centro de salud, optimizando su funcionamiento y agilizando la atención a los pacientes.



Con el objetivo de seguir contribuyendo al bienestar de la comunidad, las empresas del Grupo Ultramar han renovado su convenio con el Hospital Comunitario de Mejillones, asegurando la continuidad de esta infraestructura. La iniciativa, que se extenderá durante todo 2025, permitirá fortalecer el funcionamiento del hospital y mejorar la calidad del servicio para los habitantes de la comuna.

Distribuidos en distintas áreas, los módulos han optimizado el desempeño del recinto, mejorando la distribución de los espacios y facilitando el trabajo de los equipos de salud. En total, se han habilitado 11 módulos: tres para la Subdirección de Recursos Físicos y Financieros, dos para Recursos Humanos, y uno para cada una de las siguientes unidades: Cuidados Paliativos Universales, Programa de Demencia, Dirección, Informática, Sala IRA y Unidad de Estadística. Esta infraestructura adicional ha contribuido a una mejor organización interna del hospital, permitiendo una atención más fluida y eficiente

para los pacientes.

José Sáenz, gerente general de Puerto Angamos, comentó: "Desde el inicio, las empresas de Ultramar hemos asumido un firme compromiso con la comunidad, respaldando iniciativas que promuevan el bienestar de las personas. La renovación de este convenio reafirma nuestro apoyo al sistema de salud local, permitiendo que el hospital cuente con mejores condiciones para su funcionamiento. Nos enorgullece ser parte de este esfuerzo conjunto, que fortalece nuestro vínculo con Mejillones y sus habitantes".

Por su parte, el alcalde de Mejillones, Marcelino Carvajal, destacó: "Sabemos que Mejillones ha crecido rápidamente, y con ello también las necesidades de nuestros vecinos en materia de salud. Si bien la salud no es una facultad municipal, siempre hemos trabajado en estrecha colaboración con el equipo del hospital, fortaleciendo una relación que ha sido clave para la comunidad. Y esta alianza público-privada reafirma el compromiso que existe con el bienestar de los



mejilloninos, y por ello destacamos y agradecemos el apoyo de las empresas de Ultramar por responder a esta importante necesidad".

Finalmente, Marcelo Valdovino, director del Hospital Comunitario de Mejillones, sub-

rayó la relevancia de esta colaboración: "Agradecemos profundamente el respaldo de las empresas participantes, cuyo apoyo ha sido esencial para mejorar nuestras instalaciones y optimizar la atención que entregamos. Gracias a es-

ta alianza, hemos fortalecido nuestras operaciones y las condiciones laborales de nuestro equipo médico, permitiéndonos ofrecer un servicio más cercano y eficiente a nuestros pacientes".

Cabe recordar que esta coo-

peración se inició hace cinco años, cuando Puerto Angamos, Puerto Mejillones, Ultraport y Noracid entregaron las oficinas modulares en respuesta a la alta demanda generada por la pandemia de COVID-19.